



***¿Que soldados eran los mencionados en Lucas 3:14?
¿Eran oficiales romanos o los guardias del Templo?***

1. No hay manera de dar una respuesta dogmática sobre esto. Los romanos tenían la costumbre de inscribir soldados del país subyugado. Por eso es muy posible que estos soldados eran judíos empleados por los romanos. O bien pudieron haber sido soldados judíos mantenidos por Herodes y Arquelaos, bajo el dominio de los romanos. No eran paganos; de otra manera Juan les hubiera aconsejado de manera diferente.

* * *